

Nicht nur Schwedenbomben: moderne Energy-Pralinen aus Wiener Neudorf.

Die Heidi Chocolat AG - Niemetz Schwedenbomben aus bringt mit den neuen "MOZART KOOGLES" eine Innovation in die Welt der Süßwaren. Ab Jänner 2025 gibt es die Pralinen in zwei Varianten: RE:ACT und RE:LAX.



Bernhard Kletzmair, Geschäftsführer Heidi Chocolat Niemetz mit seinem neuesten Coup: Pralinen die fit machen oder entspannen können. © Privat

Mozartkugeln mit neuem Konzept: Energie oder Entspannung in einer Praline

Die **Heidi Chocolat AG** erweitert die traditionelle Mozartkugel um eine funktionale Komponente. Die neuen "MOZART KOOGLES Functionals" sollen entweder belebend oder beruhigend wirken – und das durch moderne Inhaltsstoffe wie Vitamine, Koffein oder Magnesium. Die Sorte **RE:ACT** ist die erste Energy-Praline auf dem österreichischen Markt. Laut Hersteller liefern zwei Pralinen etwa die gleiche Menge Koffein wie ein handelsüblicher Energy-Drink. Ergänzt durch Taurin und Vitamine, sollen sie für einen schnellen Energieboost sorgen.

Die zweite Variante, **RE:LAX**, setzt dagegen auf Entspannung. Hier sorgen Magnesium, B-Vitamine und Zitronenmelisse für eine beruhigende Wirkung – ideal für stressige Tage.

Mozartkugeln mit Mehrwert

„Mit unseren MOZART KOOGLES Functionals erweitern wir einen beliebten Klassiker durch die Zugabe funktionaler Inhaltsstoffe, die das tägliche Leben der Konsument:innen je nach Bedarf nicht nur versüßen, sondern auch unterstützen“, erklärt Bernhard Kletzmair, Geschäftsführer der Heidi Chocolat AG Niemetz Schwedenbomben. Die Kombination aus Tradition und Innovation könnte speziell bei Feinschmeckern, Bäckern, Konditoren und Chocolatiers in Österreich großes Interesse wecken.

Verkaufsstart und Bezugsquellen

Die neuen Energy-Pralinen sind ab Jänner 2025 erhältlich. In Wien können sie bei **Meinl am Graben** sowie in der **Heidi Chocolaterie in der Mariahilfer Straße 88A** gekauft werden. Zudem bietet der Hersteller die Produkte online unter **mozartkoogles.com** an.

Die neuen Mozartkugeln zeigen, wie österreichische Unternehmen Traditionen bewahren und gleichzeitig mit modernen Bedürfnissen verschmelzen können – eine süße Revolution aus Wiener Neudorf.

Besuchen Sie uns auf: baeckerzeitung.at